

Protokoll der StuKo-Sitzung vom 30. Mai 2016

vom StuKo bestätigt: 27. Juni 2016

Sitzungsleitung: Anna Gillian Fletcher (StuKo-Vorstand - K + G)

Protokoll: Benedikt Vogler (StuKo-Mitglied M)

StuKo Mitglieder

stimmberechtigt		anwesend	nicht anwesend
Delegierte	FsR A + U	Zeno Schnelle - Vorstand	
			Tillmann Gebauer
			Matti Drechsel
		Dima Meiqari	
Delegierte	FsR B	Maximilian Wunsch - Vorstand	
			Rebecca M. Schwarz - entschuldigt
			Iliia Sannikov
			Michael Müller
Delegierte	FsR K + G	Anna Gillian Fletcher - Vorstand	
		Ronny Haberer	
		Christian Wiegert	
		Ioannis Oriwol	
Delegierte	FsR M	Johanna Siegemund - Vorstand	
		Anne Schultka	
		Margitta Wolter	
		Benedikt Vogler	
beratend		anwesend	nicht anwesend
SenatorInnen	FsA		Constanze Ackermann
	FsB		Sarah Weiner
	FsG		Anton Kränzle
	FsM	Benedikt Kaiser	
ReferentInnen	Hochschulpolitik /KTS		Torsten Zern
	Stellv.		Tobias Kühn
	Politische Bildung		Lisa Böhm
	Stellv.		Carlotta Aubenque
	Kulturförderung	n. N.	
	Stellv.	n. N.	
	Kulturveranstaltungen	Georg Müller	
Stellv.		Udo Nauber	

Finanzen	Paul Debus	
Stellv.	Martina Mellenthin Filardo	
Initiativenkoordination	Katharina Bartolomäus	
Stellv.		Sophia Dubbert
Infrastruktur/Haus	Frederik Sukop	
Infrastruktur/IT	Martin Tippmann	
Informationsverbreit.	Dirk Slawinsky	
Stellv.	n. N.	
Bauhaus Internationals		Louisa Hainich
Stellv.		Dorit Fauck
Mobilität		Christian Knoth
		Tobias Hesse
		Bagrat Ter-Akopyan
Projekt EINS		Udo Nauber
Stellv.		Sebastian Altmann
Regenbogen	Maximilian Müller	

Geschäftsführerin StuKo		Sabine Schmidt - entschuldigt
-------------------------	--	-------------------------------

Gäste	
	Nora Gersie
	Daniel Gracz
	Julia Geiger
	Sophie Mehner
	David Chazarene
	Michael Matthew
	Carolina Kolodzies
	Pauline Temnie
	Matthias Baumbauch

TOP 0 Formalia [Beschlussfähigkeit, Tagesordnung, Vorstellungen]

Beschlussfähigkeit ist mit 11 von 16 Mitgliedern sowie der Anwesenheit aller Fakultäten gegeben, Änderungs- bzw. Ergänzungswünsche zur vorliegenden TO können angemeldet werden. TOP 2 wird für Daniel vorgezogen, dann Klangtausch, dann Sportförderung.

Tagesordnung agenda für die StuKo-Sitzung am Montag, 30. Mai 2016
Sitzungsleitung guidance: Anna Gillian Fletcher [StuKo-Vorstand K + G]
Protokoll record: Benedikt Vogler [StuKo-Mitglied M]

TOP 0 Formalia [Beschlussfähigkeit, Tagesordnung, Vorstellungen]

- neue Delegierte/Mitglieder
- Beschlussfähigkeit
- Tagesordnung

TOP 1 Protokoll

- Bestätigung des Protokolls von den Sitzung am 17.05.2016

TOP 2 Vorgezogene Punkte

TOP 3 Beschlüsse und Informationen des Vorstandes

Beschlüsse

- [B 087 – 2016] vom 25.05.16
- Der StuKo-Vorstand beschließt rückwirkend einen Projektvorschuss für die filmische Dokumentation des Seifenkistenrennens 2015 in Höhe von 2.499 € an Bagrat Ter-Akopyan
- [B 088 – 2016] vom 25.05.16
- Der StuKo-Vorstand beschließt rückwirkend einen Projektvorschuss für die Medien-Fachschaftsparty (am 16.12.2015) in Höhe von 800 € an Michael Matthey
- [B 089 – 2016] vom 25.05.16
- Der StuKo-Vorstand beschließt rückwirkend die Übernahme des in 2015 ausgestellten Strafzettels, welcher in Folge der Benutzung des „StuKo-Mobils anfiel, weil der Verursacher nicht zu ermitteln war
- [B 090 – 2016] vom 25.05.16
- Der StuKo-Vorstand beschließt rückwirkend die Genehmigung der Abweichung von beantragten zu gestatteten Kosten in Höhe von 225 €, die für die Fahrt zum „Wildwuchs“ angefallen waren
- [B 091 – 2016] vom 25.05.16
- Der StuKo-Vorstand beschließt rückwirkend den Zuschuss für die Textilwerkstatt in Höhe von 500 € im Haushaltsjahr 2014

Informationen

- weiteres Vorgehen bei Präsident/innenwahl → Frau Dr. Schimma
- StuRa HfM → allg. Vorstellung/Info + Pressemitteilung Kreisfreiheit, DKMS-Orgateam, gemeinsame VV
- Einladung Festveranstaltung „25 Jahre Studentenwerke in den neuen Bundesländern“ → 30.06.16 in Jena (Teilnahmebestätigung bis 10.06. erbeten)
- Aktivierung AS Kulturförderung und Protokollant → Info in Fachschaften tragen
- Erstwoche → Tutorenprogramm

TOP 4 Vorstellung und Wahl Vorstand/ReferentInnen/Delegierte

- Delegation Tino Schult als studentischen Vertreter der Fak. K + G in den Senat
- Ernennung von Nora Gersie zum Referenten f. Kulturförderung
- Delegation Moritz Neuner in den AS für Kulturförderung vom StuKo
- Unterstützung bzw. Bestätigung des Besetzungsvorschlages seitens UK und DIB betreffs HiWi-Stelle ab 01.06.2016 durch Solveig Zilly, welche im Rahmen des Welcome-Programms vom DAAD entstand und sich mit dem Thema *studentische Flüchtlingsarbeit im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit* befasst

TOP 5 Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen

- Selbstdarstellung IfF [Philipp Wartenberg]
- Vorstellung Referate
- Rechenschaft SKHC
- StuKo-Haushalt
- Bericht aus erw. Rektorat [Maximilian Wunsch]
- Berichte aus Fachschaften
- Bericht Mensa-AS [Nora Gersie]

PAUSE

TOP 6 Beschlussanträge Vorstand

- x

TOP 7 weitere Beschlussanträge

- x

TOP 8 Veranstaltungen, Termine, ÖA (Öffentlichkeitsarbeit)

- Einladung Wahlkreisbüro Steffen Dittes (DIE LINKE) für den 08.06.2016, 19:00 Uhr im Mon Ami
- StuKo-Sommerfest [Dirk Slawinsky]
- M18-Webseite [Dirk Slawinsky]
- Rundmail an Studierende – VMT-Ticket

TOP 9 Sonstiges

- Sportförderung [Nora Gersie]

TOP x ggf. nicht öffentlicher Teil

- x

TOP y nächste Sitzung

Vorschlag: Montag, der 13. Juni 2016, 19:00 Uhr → Redeleitung:
 → Kurzprotokoll
 → Verpflegung

TOP 1 Protokolle

Antrag auf Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 17. Mai 2016
[B 092 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	6	0	5

bestätigt -

TOP 2 Vorgezogene Punkte

Es spricht Daniel Gracz (StuRa Hfm)

- Gute Zusammenarbeit mit dem StuKo Vorstand
- DKMS: es werden noch Menschen aus dem StuKo benötigt
- Termin ist der 29.06.2016
- der Stuko sieht sich nicht in der Aufgabe, dort mit arbeiten zu müssen
- es können auch Helfer aus der Studierendenschaft
- Dima Meiqari meldet sich freiwillig
- Mitte-Ende Oktober gemeinsame Vollversammlung geplant
- Pressemitteilung zur Kreisfreiheit
- Die Kreisfreiheit Weimars solle bleiben

Unterstützung der PM des StuRa zur Kreisfreiheit
[B 093 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	10	0	1

beschlossen

Terminfindung StuKo/StuRa Sommerfest

- Erster Vorschlag: Freitag, 1. Juli
- Ehrenamtlichen Austausch: Anfang nächstes Semester

Klangrausch

- Es sprechen David Chazarenc, Sophie Mehner, Julia Geiger
- Veranstaltungsformat (Villa, Hababusch)
- Klassische Musik, Wohnzimmeratmosphäre, Austausch
- 24. Juni im "Nivre Filmstudio" beim Gaswerk
- Es wird um Unterstützung für die Technikleihe gebeten und Kulturförderung
- Beschluss müsste auf nächste Sitzung vertagt werden

Sportförderung

- Hochschulmeisterschaften Schwimmen
- zu wenig Geld, acht Leute mit 100€
- 476€ an Kosten fielen an
- Reisekosten und Einzelanmeldungen
- Vorschlag es noch mal in den Kulturförderausschuss zu nehmen, da es eventuell mehr Geld gibt für eine Veranstaltungsreihe

TOP 3 Beschlüsse und Informationen des Vorstandes

Beschlüsse

- [B 087 – 2016] vom 25.05.16
Der StuKo-Vorstand beschließt rückwirkend einen Projektvorschuss für die filmische Dokumentation des Seifenkistenrennens 2015 in Höhe von 2.499 € an Bagrat Ter-Akopyan
- [B 088 – 2016] vom 25.05.16
Der StuKo-Vorstand beschließt rückwirkend einen Projektvorschuss für die Medien-Fachschafsparty (am 16.12.2015) in Höhe von 800 € an Michael Matthey
- [B 089 – 2016] vom 25.05.16
Der StuKo-Vorstand beschließt rückwirkend die Übernahme des in 2015 ausgestellten Strafzettels, welcher in Folge der Benutzung des „StuKo-Mobils anfiel, weil der Verursacher nicht zu ermitteln war
- [B 090 – 2016] vom 25.05.16
Der StuKo-Vorstand beschließt rückwirkend die Genehmigung der Abweichung von beantragten zu gestatteten Kosten in Höhe von 225 €, die für die Fahrt zum „Wildwuchs“ angefallen waren
- [B 091 – 2016] vom 25.05.16
Der StuKo-Vorstand beschließt rückwirkend den Zuschuss für die Textilwerkstatt in Höhe von 500 € im Haushaltsjahr 2014

Informationen

- Frau Dr. Schimma hat sich vorgestellt, drei externe, drei interne von ursprünglich 36 auf drei Kandidaten
- laut Senat ist es aus Personenschutzgründen nicht möglich, vorher davon zu erfahren
- um 14 Uhr geht die Vorstellung los
- DAAD
- bewilligte Hiwi-Stellen, aber das International Office hat, obwohl die Gelder schon da waren, nur zwei von vier Stellen besetzt.
- wenn das Thema wieder akut werden sollte, melden sie sich wieder
- Probleme Gasthörerschaft für Flüchtlinge
- Antrag: TOP 4 Vorziehen: keine Wiederrede → Antrag statt gegeben

TOP 4 Vorstellung und Wahl Vorstand/ReferentInnen/Delegierte

Der DAAD Besetzungsvorschlag von Solveig Zilly wird unterstützt

[B 094 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	9	0	2

Beschlossen

Bestätigung der Vorstandsbeschlüsse

Abstimmung nach Antrag: Die Wahl als Blockwahl durch zu führen

Die Abstimmung wird als Blockwahl durchgeführt, da ges keine Gegenstimmen gab.

[B 095 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	10	1	0

Beschlossen

Ersti-Woche

- Christian Eckert
- aus jeder Fachschaft soll es einen Ansprechpartner geben
- Problem, dass es nur vier Tage gibt
- er ist zur nächsten StuKo Vorstand Sitzung eingeladen,

Stuko-Vorstand tagt jetzt Mittwochs 13 Uhr

Ausschuss Kulturförderung und Protokollantin

- Kulturförderung soll wiederbelebt werden
- Protokollantin gefunden: Zustimmendes Jubeln

Delegierung von Tino Schult in den Senat

[B 096 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	9	1	1

beschlossen

Rückholung der mündliche Abstimmung zum Besetzungsvorschlag Solveig Zilly

[B 097 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	11	0	0

Bestätigung des DAAD Besetzungsvorschlag von Solveig Zilly als HiWi im International Office

[B 098 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	10	0	1

beschlossen

Ernennung von Nora Gersie als Referentin für Kulturförderung

[B 099 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	11	0	0

einstimmig beschlossen

Delegierung von Moritz Neuner für Ausschuss Kulturförderung

[B 100 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung	ungültig
	9	0	1	1

beschlossen

TOP 5 Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen

Space Kid Head Cup

- gut gelaufen
- neues Orga-Team zum Teil schon besetzt

Selbstdarstellung der IfF (Sprecher: Phillipp Wartenberg)

- Problemfeld ist die Kürzung des Schreibens durch die Uni (Universitätskommunikation)
- Ini wollte als Reaktion auf die Kürzung nicht auf die Uni Seite.
- Problem Zuordnung Hochschulpolitik oder (Partei)Politik
- Die IfF macht auch politische Arbeit, "We Help" wohltätig.
- Zur nächsten Sitzung soll die Kürzung betrachtet werden

Bericht aus dem erweiterten Rektorat [Maximilian Wunsch]

- Neu entwickelte Weiterbildungsstudiengänge
- die Abtrennung von den gewöhnlichen Studiengängen ist unklar
- Anfragen sollen über Max laufen
- es soll ein neues Bezahlprogramm soll eingeführt werden

Mensaausschuss [Nora Gersie]

- Regionale Woche im Oktober
- Fleisch auch regional aus Schmalkalden
- Iranischer Tag am 21. Juni 2016
- Sanierung oder Renovierung ist Fehlinformation. Mindestens 2018 für Gelder, d.h. es fehlt Geld.
- die Anläufe zu den Schwellzeiten (12.30) wird seit langem diskutiert, wird aber nicht umgesetzt
- es wird einen Bericht aus einer Mensa-Begehung geben
- Nachhaltigkeitstage könnten in Weimar auch eingeführt werden
- Die Mensa will eine interkulturelle Menüreihe einführen
- Das nächste Treffen ist im November
- Frage wohin das Geld durch die Werbung fließt
- Es werden noch regionale Forellen und Honiglieferanten gesucht
- Der "Forellen-Stefan" für die Regionale Woche vorgeschlagen
- Frage, ob es andere Stellen gibt für Fördergelder

Referat Internationals

Das Referat stellt sich vor.

Referat Informationsverbreitung

- Michael, Phillip Wartenberg
- Das Referat stellt sich vor. Das Wort hat Freddie.
- Die neue Corporate Identity wird präsentiert.
- Yuri-Gagarin-Thema wird diskutiert

Referat Regenbogen [Maximilian Müller]

Das Referat stellt sich vor.

Referat Digitale Infrastruktur [Martin Tippman]

- Das Referat sollte umbenannt werden
- Wichtige Links:
 - m18.uni-weimar.de/mailman
 - m18.uni-weimar.de/webmail
 - m18.uni-weimar.de/termine
 - m18.uni-weimar.de/pad
 - gitlab.bau-ha.us
- Es gibt einen neuen Kalender auf der m18 Seite.

Referat Infrastruktur [Frederick Sukop]

- Es ist möglich durch den StuKo Hausverbot zu erteilen.
- Es sollte darauf geachtet werden, dass keine Gläser zu Nachbarn geworfen werden.
- Es müsse renoviert werden.
- Bericht aus Bau-Beirat:
 - Der M18-Garten wird definitiv mit in die Neugestaltung der Außenanlage einbezogen
 - Die Interessen der Studierenden werden beachtet.
 - Es wird noch geklärt, ob die Mauer der M18 unter Denkmalschutz steht.
 - Der Grabstein stehe unter Denkmalschutz.
 - Meinungsbild: Die Mauer soll bleiben.
 - Die Baumaßnahmen beginnen Mitte 2017.
- Spender sei immer kaputt
- Reaktion auf Anwohnerbeschwerde bzgl. Straßenfest sollte beantwortet werden

Referat Hochschulpolitik [Torsten Zern]

- Das Referat stellt sich vor.
- SzS und KtS
- Sozialfragen werden auch behandelt, ursprünglich aber nicht Aufgabe

Referat Finanzen [Martina Mellentin-Filardo]

- Das Referat stellt sich vor.
- Es soll eine Umbenennung der Rollen geben.

Referat Kulturveranstaltungen [Georg Müller]

- Udo Neuber
- Summer School, HfM Hochschulball, Immaparty etc.
- der Stuko hat wieder ein Auto

Referat Initiativkoordination

- Movielounge ist im Herbst „Hauptarbeitsverursachend“.
- Die Initiativen sollen im Punkt Finanzen besser geleitet werden

Referat Kulturförderung [Nora Gersie]

- In zwei Wochen gibt es die ersten Anträge

Es soll wieder ein "Referentenfrühstück" geben.

Bauhaus 100 AG [Bagrat Ter-Apokayan]

- Sich jede Woche zu treffen ist für ihn nicht möglich
- Auftagsveranstaltung ist am 1. April 2019
- Das nächste Treffen ist morgen (Nora und Martina gehen morgen hin)

23:20 Uhr P A U S E

23:47 Uhr Fortsetzung mit 11 Stimmberechtigten

TOP 6 Beschlussanträge Vorstand

- kein Handlungsbedarf, liegen keine vor -

TOP 7 weitere Beschlussanträge

entfällt

TOP 8 Veranstaltungen, Termine, ÖA (Öffentlichkeitsarbeit)

Neugestaltung der Webseite

- Arne würde die m18-Webseite umsetzen. Design von Phillip.
- Problem: Kein Geld
- Diskussion über Spenden, werden Erfahrungsgemäß nicht ausreichen
- Finanzreferent schickt die aktuelle Haushaltstabelle über den StuKo-Verteiler
- Die Universitätskommunikation soll angefragt werden für Geld.

Sommerfest

- Das Orga Team: Dirk und Matze
- 1. Juli, ist vor summary und kann daher wohl nicht in der M18 statt finden
- Link wird an den StuKo-Verteiler geschickt

Antrag auf Anpassung der Haushaltöpfe durch Verschiebung 294,10€ von Fachschaftsrat Medien zu Fachschaftsrat Kunst und Gestaltung aufgrund von 346 gewechselter Studierenden

[B 101 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	11	0	0

einstimmig beschlossen

TOP x ggf. nicht öffentlicher Teil

- kein Handlungsbedarf -

TOP y nächste Sitzung:

- Montag, 13.06.2016
- Redeleitung: Johanna Siegemund
- Protokoll: Magdalena
- Kurzprotokoll: Maximilian Wunsch
- Verpflegung: Ionnis Oriwol

Anna schließt die Sitzung um 00:34

Beschlüsse StuKo-Sitzung vom 30. Mai 2016

- [B 092 - 2016] Antrag auf Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 17. Mai 2016
- bestätigt -
- [B 093 - 2016] Unterstützung der PM des StuRa zur Kreisfreiheit
- bestätigt -
- [B 094 - 2016] Der DAAD Besetzungsvorschlag von Solveig Zilly wird unterstützt
- bestätigt -
- [B 095 - 2016] Bestätigung der Vorstandsbeschlüsse
- bestätigt -
- [B 096 - 2016] Delegierung von Tino Schult in den Senat
- bestätigt -
- [B 097 - 2016] Rückholung der mündliche Abstimmung zum Besetzungsvorschlag Solveig Zilly
- bestätigt -
- [B 098 - 2016] Bestätigung des DAAD Besetzungsvorschlag von Solveig Zilly als HiWi im International Office
- bestätigt -
- [B 099 - 2016] Ernennung von Nora Gersie als Referentin für Kulturförderung
- bestätigt -
- [B 100 - 2016] Delegierung von Moritz Neuner für Ausschuss Kulturförderung
- bestätigt -
- [B 101 - 2016] Antrag auf Anpassung der Haushaltöpfe durch Verschiebung 294,10€ von Fachschaftsrat Medien zu Fachschaftsrat Kunst und Gestaltung aufgrund von 346 gewechselter Studierenden
- bestätigt -